

PlantaDoce.

Público

Aragón adjudica a Abbott el reparto de reactivos por 1,3 millones de euros

El Hospital Clínico Universitario Lozano Blesa será el centro médico que se beneficiará de estas pruebas diagnósticas para frenar al virus.

A. Escobar
25 nov 2020 - 04:58



El sector *medtech* refuerza el sistema sanitario aragonés para hacer frente a la pandemia. **El Gobierno autonómico ha adjudicado a la compañía estadounidense Abbott Laboratories un contrato para hacer frente a la crisis del Covid-19**, que está valorado en más de un millón de euros, según consta en el Perfil del Contratante del Ejecutivo regional.

La multinacional abastecerá a la sanidad aragonesa de reactivos de detección del Covid-19. El plazo de ejecución es de un mes y el importe asciende a un total de 1,3 millones de euros con IVA. De acuerdo con el contrato, **el organismo contratante es el Servicio Aragonés de Salud y el centro gestor el Hospital Clínico Universitario Lozano Blesa.**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/aragon-adjudica-a-abbott-el-reparto-de-reactivos-por-13-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Abbott es una de las compañías referentes en el cuidado de la salud a escala global. Su cartera abarca productos especializados en el área de diagnóstico, dispositivos médicos, productos nutricionales, así como medicamentos genéricos. La empresa cuenta con un equipo formado por más de 100.000 personas y está presente en más de cien países de todo el mundo.

Aragón confía en poder vacunar, en una primera fase, a 90.000 personas

El gigante estadounidense generó unas ventas de **31.900 millones de dólares (29.490 millones de euros) en 2019**. De la cantidad total, 12.230 millones de dólares (11.306 millones de euros) proceden del área de *medical devices*; 7.700 millones de dólares (7.118 millones de euros), de diagnóstico; 7.400 millones de dólares (6.841 millones de euros), de la rama de nutrición, y 4.486 millones de dólares (4.147 millones de euros) son de productos farmacéuticos establecidos.

Entre las marcas referentes de Abbott se encuentran Glucerna, un alimento nutritivo para diabéticos diseñados para ayudar a reducir la respuesta glucémica en la sangre después de las comidas; Ensure, bebida nutricional que ayuda a las personas que no pueden obtener todos los nutrientes necesarios de los alimentos y otras bebidas; y Brufen, indicado por sus efectos analgésicos y antiinflamatorios en el tratamiento de la artritis reumatoide (incluida la artritis reumatoide juvenil o la enfermedad de Still).

En España, el laboratorio cuenta con más de medio millar de empleados en cinco centros: la sede central en Madrid, además de otros dos centros en la capital, a los que se suman las instalaciones de Barcelona y Granada.

Por lo que respecta a Aragón, el departamento de Sanidad de la comunidad trabaja en la planificación de la campaña de vacunación frente al coronavirus. La previsión es comenzarla en el primer trimestre de 2021, en una primera fase en la que se podría vacunar a 90.000 personas.

Las previsiones del Ejecutivo autonómico son recibir en un primer suministro alrededor de 180.000 vacunas, para poder vacunar con doble dosis a 90.000 personas de los tres colectivos priorizados: personas en residencias, profesionales sanitarios y sociosanitarios y mayores de ochenta años.